7 Piéces
360 m?
Réf. 840102840
1495 000 €

Tailllades
Maison a vendre (84300)
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Provence Home, I'agence immobiliere du Luberon, vous propose a la
vente, un magnifique mas authentique avec son parc, piscine et
dépendances. Situé dans la campagne des Taillades, ce mas datant
d'environ 1850 a été entierement restauré avec soin, préservant le
charme de l'ancien tout en offrant le confort moderne sur 360 m?
habitables et pres de 470 m2 de surfaces utiles. Implanté dans un parc
clos et arboré d'environ 1500 m?2, comprenant une piscine chauffée, un
grand garage, un carport et un bureau lumineux pouvant servir de gite

ou d'espace de travail indépendant. Une fois le portalil ...

Provence home, the luberon real estate agency, is offering for sale in the
countryside of les taillades a farmhouse dating from around 1850, fully restored
with high-quality finishes that respect its authentic character. It provides
approximately 360 sgm of living space and nearly 470 sgm of usable area, set
within an enclosed, landscaped park of about 1,500 sgm with a swimming pool.
Surroundingsthe property is located in les tailades, a peaceful vilage at the foot of
the Iluberon, offering a simple and pleasant lifestyle. Country lanes, views over the
hills and the village's typical ...

PROVENCE HOME
349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPEDE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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